

EL DEFENSOR DE CÓRDOBA

Diario Católico de Noticias

Apartado, 31
Telef. núm. 325
PERIODO CONCERTADO

Sábado 25 Julio 1922

El Apóstol Santiago

En el Ayuntamiento

Reunión del pleno

Todo el Cristianismo es fuego. Fuego que desciende del cielo a la tierra de una manera ostensible en la primera festividad de Pentecostés, fuego que perpetuamente, permanecerá en extensión como la palabra de Dios sobre los collados y las cumbres. Mas este fango estaba ya en la tierra, informado en un lugar que lo ha comunicado a los hombres en el intermedio de las generaciones, del que todos los cristianos en verdad están poseídos.

Vemos como nos tocó a nosotros este fango; un día tal vez del mes de Abril cuando las llamas de Palestina, regida en la que son frecuentes las tormentas de fuertes relámpagos, granizos y formidables truenos, cayeron de nubes é incendiadas, que describió Ptolomeo, entre el globo incandescente; el divino «Bobad» vides hojas bajas, el uno de oscara tez y el otro jovencito, y les dice: seguidme, y ellos al punto dejaron todas las cosas le siguieron. Eran Santiago, el apóstol hispano, muy amado del Salvador, y que más entre los del Sacro Colegio mereció ser el primero en el bautismo de este fango de la caridad.

En otra ocasión y en una de aquellas enciñas pláticas con que Jesús fascinaba a las turmas, con rostro tranquilo y resplandeciente dice el Salvador: «ignem vesti mittere in terram, et quid velo nisi accendatur». Estaba allí presente Santiago, el discípulo de los más predilectos que, por esto asistió a los portentos más extraordinarios de Jesús, denominado el hijo del trueno por Jesús, Boanerges, quien al ruido de aquel trueno diviso prado por Jesús: ignem vesti etc... quedó sin parar mientes encendido en este fango de la caridad.

Sabemos que después de la venida del Espíritu Santo, en la que los apóstoles quedaron fortalecidos en la Fe y en todas las virtudes, Santiago se dedicó por completo a la difusión del fuego que transcribió.

Santiago vino a España, «mox in Hispaniam profectus», que dice el Brevisimo Romano, lugar que lo cupo en suerte, cuando los apóstoles se dividieron el mando a comunicar el fango de su Maestro. Predicó la Fe aquí, y según sabemos encontró muchos escollos y dificultades ésta poca proselitos; porque la luz de la Fe lo mismo que el fango de la caridad no arraigó, si no hay materia combustible, é semejanza del fuego físico. Mas no se desmayó por esto, siguió laborando sin descanso, mereciendo el singular milagro de Zaragoza. He aquí por qué Santiago es el padre de nuestra Fe. Fé que informando las inteligencias de nuestros antepasados en el conocimiento de nuestros dogmas se transformó en sus corazones en este fango.

Que Santiago es el dispensador por antonomasia de los favores de este fango consta por su aparición en la batalla de Alkelda, hecho que a pesar de todas las bravuras y monsergas de los que no han querido reconocerlo, la misma crítica lo ha reconocido siempre. No es este solo, son muchas las gracias que invisiblemente nos ha dispensado, cuyos efectos ha sentido nuestra querida Patria, que en su representante le eligió «Padrón de los braves jinetes españoles. Y como si todas estas maravillas fuesen pocas, todavía, nos hizo testigos de otro milagro en la aparición de su sagrado cadáver, y sobre todo, quiso quedarse entre nosotros como hornero sacerdotal para irradiar las partículas de ese fango de la caridad de Cristo por toda nuestra amada Patria.

No ha mucho, recientemente está el caso que, loablemente refiere nuestra prensa: el último Arzobispo de Santiago de Compostela Excmo. Sr. Lugo, ha muerto por breves. Es uno de los últimos héroes que se santificaron besando el sepulcro del Santo Apóstol. Por eso España ha sentido siempre satanadas de entusiasmo al acudir a la ciudad compostelana.

Quiera Dios que Santiago continúe favoreciéndonos con su fango y seremos felices, por lo que hacemos votos a este Santo en este día de tanta recordación.

R. MORALES

Auténtico de la Tierra Terrenal

SAN JOSÉ

Fábrica de sombreros y maletas

LA PALMA

Fábrica de todos tipos de maletas
y sombreros, sombreros en todos
los estilos y medidas especiales

Laura María, I.—C. 222222

Agradecido de EL DEFENSOR de

Instrucción Pública

Reunión del pleno

Siguió lo dispuesto por real orden de 7 del actual, todas las instancias y certificaciones (que no sean del registro civil), han de llevar nacimientos provisoriales del 10 por 100 del valor de los pólizas del Estado, es decir, de diez céntimos por nacimiento y veinte por certificados. Este nuevo impuesto entra en vigor desde primera de este mes, y todo documento presentado ó expedido desde esa fecha ha de ser reintegrado de esta manera.

A los opositores y a los concursantes por el cuarto turno el reintegro total. Como esto pase asentarán sencillos trazos, lo advirtimos a los interesados.

— La Dirección general de primera enseñanza ha dispuesto, por orden que publica el «Gaceta», se dé un plazo hasta fin de mes para que reintegren debidamente los documentos presentados por los opositores a plazos del magisterio nacional.

Este reintegro es el que el Estatuto provincial autoriza para que lo implanten las Diputaciones.

Podrá llevarse a cabo el reintegro de los mencionados documentos todos los días laborables y a las horas reglamentarias, en las oficinas del Registro general del Ministerio de Instrucción Pública.

DE BAENA

SALUDO

Hemos salaudado al Ilustrado médico militante D. Narciso Faustino Martínez, que con su señora, pasa unos días en casa de nuestro estimado amigo D. Narciso Faustino, médico forense de esta ciudad. Sea bienvenido.

HONORAS FUNEBRES

Sa ha celebrado el día 21 del corriente, en la Iglesia del Hospital de Jesús Nazareno, en sufragio de la señora doña Dolores Beredas Morano (q. e. p. d.) bienhechora de dicho establecimiento benéfico. Asistieron la Junta Patronal, los sacerdotes, laterales de la Mezquita, Góngora, San Miguel, Mármol de Baños, y níos que se educan en las escuelas de las Hijas de la Caridad. —Correspondiente.

Proyectos de adquisición y arrendamiento de la calle Sevilla, Claudio Marcelo, Góngora, plaza de San Miguel y Mármol de Baños; idem la pavimentación de la calle Valladolid, desde la plaza de Piedra hasta el final, y de la calle Baena Pastor, Deanes y Jadería; el alcantarillado de la calle A. f. XIII y aceramientos secundarios; el decreto del alcalde confiriendo en propiedad a los fiscales 1º y 2º don Manuel Carretero Serrano y don Alfonso Torres Martínez, el cargo de asesores jurídicos de este Exmo. Ayuntamiento, y a la señora Pilar Hidalgo Pérez, para ocupar con carácter interino una plaza de auxiliar cuarto de las oficinas municipales; nombramiento de don Antonio Pérez Raíz, para desempeñar la plaza de celador de la Biblioteca Séneca, y cuatro decretos de la Alcaldía sobre nombramiento de personal jornalero.

HACIENDA

Sa ha dispuesto que por las delegaciones de Hacienda se designarán los funcionarios precisos para confeccionar los repartimientos generales de utilidades correspondientes a anteriores ejercicios económicos que se hallan todavía sin emitir.

Sa ha concedido un mes de licencia por enfermo al oficial de 2.ª clase de la Delegación de Hacienda de Córdoba, don Teodomiro Sánchez Trádico.

Balneario de FUENTE AMARGA CHICLANA

Escrifalismo, Herpetismo, Artritis, Reumatismo crónico, Enfermedades de la Piel y otras.

Temporada del 1º de Junio a 31 Octubre Médico Director: Dr. Segundo de Oles. Inauguración esta temporada de un servicio de automóviles desde Chiclana al Balneario, cada quince minutos, también en el recorrido cinco.

Hospedaje: Gran Hotel de La Barrosa Todo confort.

Servicio de autos a Fuente Amarga

En Chiclana. — Hotel Custodio, Fonda de Choza, La Imprenta y Cartagena, además varias casas de huéspedes y particulares.

Para más detalles a los propietarios

HUOS DE AGUSTIN BLAZQUEZ

Aranda, 4.—Cádiz

LA PERLA

Gran Confitería, Pastelería y Cafetería. Teléfono 222222. Encuentro: Caff Goya Capilla; Caff Goya, Goya Capilla. — Salidas de 11 h. 30 a 14 h. 30. I. 222222.

Agradecido de EL DEFENSOR de

DE SOCIEDAD

Mañana, Santa Ana, son los días de las señoras y señoritas Gázquez Aguirre de Alfaro, Jolli de Marín, González Suárez de Fernández, Sáenz Varela de Gallego, Gallardo Vinda de Trigo, Rivero de Montes, Serrano de Prida, Gómez de Tórtola, Porras Pérez, Trigueros viuda de Romero, Muñoz Ríos, Vellando Viñate, Cobos, Porras Agüayo, Bejarano, Caravaca Milán, del Río, Fernández de Mesa y de Hoces, Trigueros de Magaña, Mojas de Gavilán y Gavilán Mañúez.

Estos son los días de doña Aurelia de Castro Valero viuda de La Calle y de los señores Castro, Fonseca y López Gálvez.

— A continuación administrados los Santos Sacramentos la respetable señora doña Carmen Gómez de Barrios. Pedimos a Dios lo otorgue mejoría en su dolencia.

SAN ANTONIO

Antonio Ortiz Molina

Almacén de carbones

Avellana graso frá-	5,00 ptas. qq.
Cribado graso	5,50
Galleta anfractuosa cri- bada	5,99
Ecole metalúrgico nú- mero 0	5,50
Ecole metalúrgico graso	8,00
Galleta Paettollano	4,50
Carbonilla de encina	6,99
Carbon de encina	11,99
Picón de monte	4,99 . . . saco
Picón de orzo	6,99 . . . hect.

GASOLINA-CARBUR-ABONOS

Los pedidos se sirven inmediatamente. Gran garantía en calidad y pesos. Reyes Católicos sin n.º. Teléfono, 516.

De Fuente Obejuna

MUERTE SINTIDA

En la poética ciudad de Valencia ha fallecido confortado con la gracia divina y a la edad de 27 años, maestro distinguido amigo don Angel de las Heras.

Se enterró, según noticias, constituyó una manifestación de duelo, puesta a su simpatía postura dos carreras, la de maestro de instrucción primaria y la del cargo de Prisiones.

Sabía el lugaz que traía coronas de su esposa y amigos.

Descanse en paz el malogrado amigo y recibió en su esposo, madre y hermanos, en particular don Arturo, oficial habilizado de este Juzgado de Instrucción, nuestro más sentido pésame por pérdida tan sensible, y a los lectores pedimos una oración por su alma.

ILUSTRE VIAJERO

El 26 se espera en esta villa al Reverendísimo Padre Vicario general de los Padres Franciscanos.

Se le prepara (D. m.) un entusiasta recibimiento con motivo de su visita a este convento.

Damos por anticipado nuestra bienvenida. — SAMOT REVIR

NOTICIAS

EN LA CATEDRAL

Con invitado especial se celebró hoy en la S. I. C. la fiesta de Santiago Apóstol.

Hubo procesión por el Patio de los Naranjos.

Ocién en la Santa Misa el canónigo M. I. señor don José Molina Ruiz, y se trajo de difunto y sablearon los beneficiados señores Argal y López Maño.

Prácticamente, el canónigo Magín.

Asistieron a estos cultos numerosos fieles.

IMPORTANTE

PARA LOS SOMATENISTAS

Los señores que forman parte del Gremio Somatenista de Cádiz, y desean poseer la Medalla del Homenaje a Su Majestad los Reyes de España, creada por Real Decreto de 17 de Mayo de 1910, deben comunicarlo al Cabo de su distrito, remitiéndole al propio tiempo diez pesetas, importe de la misma, y estos enviarán relación con su importe a los Cabos de Zona respectivos, al objeto de hacer la oportunidad entrega al Excmo. señor gobernador civil.

RESCATE

La benemérita de Fernández Núñez ha rescatado una caballería muy propia de Ignacio Ríos Gamero, que se había desparecido del monte Villafranquilla, en Guadalquivir.

DEL DÍA

Con motivo de la fiesta de Santiago, las tropas de Caballería han sido observadas con un rancho extraordinario.

ACTO DE BARBARIE

En el trayecto de las estaciones de Aguilar y Campillo Real recibió una pedrada en la cara el vacío de la avenida de Zamorano Pablo Pareja Povedano, que viajaba en el correo de Málaga.

Dicho proyecto, sin duda, daba la mano a la autoridad para que se exhortara a los jardines.

La benemérita practicó gestos para la detención del autor del barbaro hecho.

El mencionado Pablo Pareja fué llevado en el batallón del expresado tren.

POR ESTAFETA

En Almodóvar del Río se ha detenido cuando se dispersó a embarcar en el tren mixto, en sujeto llamado José Rodríguez Pérez, que había cobrado una cuenta por arraque de garbanzos importando 95 pesetas, y pretendía fagocitar de aquella villa sin pagar a varios de los operarios que le habían acompañado en dicha faena.

LAS FARMACIAS

La de guardia el próximo domingo 26 del actual son:

Don José de la Lira, San Felipe, 11; D. Angel Rodríguez Sánchez, Alfaros 71; Herederos de García Góngora, Torrijos, 2 y D. Manuel Piñeda Sánchez, Maesa Luis 28.

REAL IGLESIA DE SAN PABLO

El domingo 26, celebra la Archicofradía del I Corazón de María el ejercicio mensual en la forma acostumbrada.

Por la mañana a las ocho misa de comunión general con acompañamiento de armonio y platos de motetes.

Por la tarde a las siete exposición de S. D. M., estación mayor, santa rosario, letanía cantada, ejercicio y sermon, que predicará el R.P. Angel López O. M. F., terminándose con la bendición y reserva.

OBRAS PÚBLICAS

Ha sido aprobada la distribución entre las jefaturas de Obras Públicas, para el primer trimestre del actual ejercicio económico de 1916 26

Telégrafo y Teléfono

De nuestro corresponsal Agencia Mencheta

MADRID.—Despachos y conferencias hasta las siete de la tarde

Negociaciones hispano-francesas

La reunión de hoy

A las once de la mañana se reunieron en la Presidencia los delegados hispano-franceses.

La reunión terminó después de la una y media.

Al salir nos dijo el embajador francés que volverían a reunirse a las seis de la tarde para la firma del convenio.

Añadió que había suspendido su viaje a Santander hasta mañana.

El Presidente de la conferencia dará a ustedes extensa nota de lo tratado.

Jordana, por mediación del jefe de la censura, nos dijo que a las 8.30 volverían a reunirse los delegados franco-españoles y que la reunión tendría carácter de pleno.

Luego salió Jordana y nos dijo: Todo va divinamente.

Yo voy ahora a hablar con el Presidente para última vez.

Esta noche reunirán a ustedes y les haré el resumen de los acuerdos adoptados.

Miscelánea

El Nuncio

Santiago de Compostela.—Esta mañana, en la Catedral, ofició de pontifical en la función solemne en honor al Apóstol Santiago.

Después, a la una de la tarde, en el Palacio Arzobispal, fui obsequiado con un banquete, al que asistieron las autoridades.

Es probable que esta noche sea obsequiado con una fiesta regional, que se celebrará en la Plaza de la Inmaculada.

La tradicional ofrenda en nombre de España y en representación del Rey, la hizo el general Borellquer.

El Nuncio consagrará mañana al Ilustre señor Obispo de Plasencia, Doctor Rivas Fernández.

Después asistirá al banquete con que obsequiarán a las autoridades.

Asistirán también personalidades de Mondariz y Plasencia.

Por la tarde, el Ayuntamiento le obsequiará con una lancha.

Pasado mañana oficiará en la Catedral y por la tarde asistirá a la procesión del Patronato.

Consagración episcopal

Esta mañana, a las nueve, se celebró en la iglesia de San Juan de Alarcón, el solemne acto de la consagración episcopal del Ilmo. y Rvdmo. señor don Fray Pedro Pascual Miguel y Martínez, Mercader, Obispo de Agápito y Prelado del Bocan de Garganta (Brasil).

Fue consagrante el señor Obispo de Madrid Alcalá, asistido por los señores Obispos de Segovia y Tejarife, éste, co-

mo es sabido, consagrado el domingo último.

Apadrinaron al padre Pedro Pascual la señora Marquesa de Hinojosa y el señor Marqués de Héctor de Santillán, en representación de su tío el Marqués de Hinojosa.

La fiesta de Santiago

Esta mañana en las comendadoras de Santiago ha habido capitulo. La Iglesia estaba adornada con trofeos militares.

El vizconde de Bellver representó al Rey.

En el picadero de la Escuela de equitación hubo esta mañana misa de campaña, a la que asistieron los húsares de Pavía y los de la Princesa, con sus coronelas Giraldo y Peñalba y representaciones de todos los cuerpos de la guardia.

A la tropa se sirvió un rancho extrarríntrico.

Los jefes y oficiales se reunieron luego en fraternal banquete, presidiendo dichos coronelas. Se pronunciaron entusiastas discursos.

En el campamento de Carabanchel, en el que se halla el grupo de instrucción de caballería y en Alcalá de Henares, en que está la brigada de lanceros, ha habido también fiestas.

En la iglesia de San José se han celebrado misas por los soldados de interinidad muertos en campaña y en la catástrofe del 21 en África.

Presidió el intendente Ceballos.

La radiotelefonía

El alcalde de Madrid ha recibido varios telegramas de personalidades de Londres y de otros puestos de Inglaterra que expresan su complacencia por las actuaciones que da la banda municipal se retransmiten por radiotelefonía.

Ruegan al alcalde que recomiende a la Directora de la banda municipal que la interprete esta trova de música clásica y pasodobles toreros y militares.

Al conde de Valdellano han satisfecho mucho esos telegramas en los que se dice que la banda de música de Madrid figura dignamente entre las mejores del mundo.

Barcelona

Comisión

El Cabildo Catedral ha nombrado a dos canónigos para que en su representación vayan a Olot a entrevistarse con el doctor Gaillat.

El patrón de la caballería

Se ha celebrado la fiesta del patrón de la caballería en los cuarteles de Dragones de Santiago, Namancio y Montesa.

A todos ellos oyeron misa los tres. En el de Santiago estuvo el capitán general, en el de Montesa el gobernador militar y en el de Namancio el general Gutiérrez García.

El capitán general visitó después los

otros dos cuarteles y dirigió sendidas alegaciones a las tropas.

Estos fueron obsequiados con ranchos extraordinarios.

Se repartieron premios a las clases y soldados a quienes habían correspondido por su comportamiento y se lavaron los castigos a las clases y soldados sujetos a procedimiento.

Weyler

El general Weyler y su hijo don Fernando pernoctaron en Villanueva y Geltrú. Hoy han marchado a Madrid.

El depósito franco

Ha producido gran estupor la creación del puerto franco y el nombramiento del comisario regio a favor del señor Alvarez de la Campa, que recibe muchas felicitaciones.

Ahogado

Tarragona.—Ha fallecido ahogado en la playa de Tarragona el soldado de Lucha, Francisco Garrido Tomasetti, que hoy debía haber marchado a Sevilla con licencia.

Creado la Denda ferroviaria, amortizable del Estado por su capital nominal de dos y medio millones de pesetas, en virtud de la autorización concedida en las bases del régimen ferroviario.

Autorizando mediante subasta pública el suministro de papelina, de segunda clase, con marca especial de agua necesario para la Fábrica Nacional de la Moneda y del Timbre durante el ejercicio de 1925-26.

Autorizando a la Fábrica de la Moneda y Timbre para contratar mediante subasta pública, varios suministros de papel y otros efectos.

Nombrado abogado del Estado con el sueldo anual de 10.000 pesetas, a don Federico Gómez.

Autorizando al Gobierno para que otorgase representación corporativa las Asociaciones productoras cuya importancia así lo aconseje.

Modificando las normas establecidas en 30 de Enero de 1924 para el nombramiento de vocales suplentes del Consejo Superior Ferroviario.

Será Presidente nato el subsecretario de Fomento.

El gobierno designará vicepresidente entre los delegados que presten servicios al Estado.

Para proveer las vacantes se declara la incompatibilidad con el cargo de vocales el servir o haber servido temporalmente a las Compañías ferroviarias o ser proveedor de ellas. Si a su vocal actual se hallase en esas condiciones cesaría en su cargo.

Concediendo a Salamanca el título de may caritativa.

Suspendiendo la aplicación del reglamento sobre el impuesto por consumo de cerveza.

Diciendo reglas por el ministerio de Hacienda para la cobranza de recursos a que autorizan los Estatutos provinciales y municipales.

Estella

El marqués de Estella pasó la mañana en el ministerio de la Guerra. Allí almorzó con sus ayudantes, los hijos del caído de Tetuán y el comandante Muñoz Grande, jefe de la jefatura de su nombre.

A las 5.15, en el expresso de Algeciras, marchará a dicha población para llegar mañana a Costa.

La marcha de Estella.—Notas interesantes

A las 5.15 marchó a Algeciras con sus ayudantes, el marqués de Estella.

Acudieron a despedirle todos los vocales del Directorio, subsecretarios, generales y amigos particulares.

Habló con aquellos y con estos y luego extensamente con el embajador de Francia, al que felicitó por haber terminado la conferencia, lo que ha sido un éxito.

Habló después con los periodistas y les dijo que el primer plazo para la ejecución de la acordada se cumplió pronto.

Un periodista recordó que les había ofrecido un cigarrillo y una copa para cuando terminara la conferencia.

El marqués de Estella dijo: Es exacto pero yo no tengo la culpa de que la conferencia haya terminado media hora antes de mi marcha a Algeciras.

Ya ha encargado a Jordana que iba a ver a sus amigos.

Otro periodista le dijo: Será mejor que el obsequio fuese después de ejecutar los acuerdos.

Así el cigarrillo sería mejor.

—Es verdad. Pronto volveré y les ob-

sequiaré como merece una prensa que ha dado durante la conferencia alto ejemplo de patriotismo.

El Gobierno correspondiendo a esto ha facilitado una información amplísima, tanto que parece un libro rojo o azul.

Lo esencial está tan detallado que tan solo hace falta transcribir los documentos.

Se ha trabajado bien. Es posible que España tenga que hacer un esfuerzo militar. Ahora se va coordinando con Francia.

Antes los esfuerzos de ambas naciones eran dispersos y de ello se aprovechaba Abd el Krim.

El marqués de Estella añadió: Antes de dos meses habrá terminado el problema de Marruecos.

Se despidió de generales y amigos y marchó el tren, oyéndose al partir muchos vivas y aplausos.

Reunión

De la estación marcharon a la Presidencia Jordana y Aguirre de Cárdenas a dar los últimos toques a los papeles de los convenios que se han de firmar antes de las siete de la tarde.

Hablamos con Jordana para que nos anticipase algo de la referencia que ha de facilitar alegre y se mostró muy reservado.

Parece que en la conferencia se han estudiado planes combinados que se pondrán por obra si Abd el Krim no pide la paz.

España y Francia harán obra civilizada y para ello tienen en acuerdo militar que se pondrá en práctica en el momento en que inicie la ofensiva Abd el Krim.

Con las medidas adoptadas se contará pronto y saqueará el duro castigo que es acreedor.

A las ocho de la noche nos recibirá Jordana.

Nos obsequiará en nombre de Estella y nos dará una referencia de la conferencia que ha anunciado.

TOROS

En Valencia

Se lidian seis de Vergara, por Portuero, Chicuelo y el Litri.

Entrada, superior.

A la salida de un quite, L'atri es derribado por el toro, resultando ileso.

Fortuna hace una faena de alivio. Safer se disarma y dà media desprendida.

En el segundo se luce Chicuelo, que está voluntoso.

Los banderilleros bien.

Carrasco pone un par soberbio.

Chicuelo da media lagartijera. (Ocasión).

Sigue la corrida.

Madrid-Novillos

Alfredo Rey pone dos reyes baños al primero que es negro y gordo.

Cava banderillas y lo despierta el novillero Juan Ceballos que primero ha demostrado de efecto rápido.

En el segundo solo se aplaude el último rejón y la voluntad.

Fallece el novillo de media contraria.

Lidia ordinaria:

Torquito da una buena pinchazo, dos mas, una caída y tres intentos.

El segundo es condenado a lazo por su mansedumbre.

El matador cuando liga al toro intenta matarlo. Sigue un desarme.

Lo desarma de cualquier manera. Sigue la corrida.

Negro, Istúa, may chico. Los de palo largo lo rajan tres veces, sin maza de particular en el tercio.

Sasonco cojea las banderillas y prende dos pares al cuarto. El segundo de igual.

Chaves laccea parado. Palmas.

Cuatro varas por una caída y en galtes nadas saliente.

Los palitroqueros campion y Chaves, provisto de la flámula, se dirige al bicho, dando varios pases por bajo para que la cabeza la incline. Pierde la maza y continúa pasándolo por bajo con su poquito de distancia. El animal junta las patas y el valenciano le propina un pinchazo que escupe la res, una perpendicular y se echa. Pitos por lo pasado que ha oido.

QUINTO

Negro y bien puesto de cuera.

La lidia se lleva tan mal, por lo que el bicho tarda bien rato en entrar a los caballos.

Cuando se pone en saute arremete contra un picadero, derribándolo. A otro también lo arrastra al suelo y da la cabaña moribundo.

Dos sangrías más y se cambia el tercio.

Sánchez Campos, al terminar el último quite, queda de rodillas en la cara y agarra una pitón. El desplante es propio de Larita, así como las cosas que luego hizo al cambiar un par de las cortas.

Cita con otro y como el toro no acude las coloca al cuarto. Chaves cierra con un par.

Sánchez Campos emplea pases por alto y en redondo de baseza marca y valiente. En un pase el toro se lleva la maza, quedándose el espada con un pedazo para su pañuelo.

Nuevos pases, para un pinchazo. Con una hasta la empinadura y descabello lo manda al desolladero. (Ocasión y peñón).

La presidencia no la concede, cosa que nos parece bien. No era para tanto, pues el torero no ha hecho nada para tal honor.

Parte del público protesta contra la presidencia, y el gobernador civil ordena al presidente que se la conceda, cuando ya estaba el sexto en los medios.